

Fecha 28.07.2009	Sección Milenio Estado de México	Página 12
---------------------	-------------------------------------	--------------

Recorrido

## Deslave en Santa Fé no afectó la autopista

Ocoyoacac ▶ Israel Álvarez

El hundimiento de tierra ocurrido sobre el kilómetro 16.5 de la autopista México-Toluca, no afectó la circulación de esta vialidad, pues el deslave sucedió en un carril lateral, ubicado a un costado de la construcción de un complejo de oficinas y comercios en el predio de Mario Pani 100 ubicado en Santa Fe en el DF.

Este es el primer deslave que ocurre en la actual temporada de **lluvias** en esta carretera que conecta al Estado de México con la capital y a pesar del gran tamaño del desgajamiento las afectaciones únicamente fueron materiales.

En tanto, en un recorrido de Milenio Estado de México por más de 50 kilómetros por la autopista, se pudo observar que en ambos sentidos existen al menos 10 zonas de riesgo a colapsar por la lluvia, incluso en algunos puntos se pueden ver grandes montones de tierra proveniente de los taludes que enmarcan la carretera de cuota.

Protección Civil de la entidad tiene que revisar zonas propensas a los deslaves sobre esta vialidad, pues en años anteriores ha sido escenario de tragedias. ■M



Se detectaron otros derrumbes



Página 1 de 1  
\$ 10833.90  
Tam: 100 cm2

RGARCIA